



ANO V.

GRANOLLERS 5 ABRIL 1908

MUM. 218.

Número suelto 10 céntimos.

Redacción y Administración:

Centro Republicano, P. Corona, 2.

Suscripción: 0'50 pesetas al mes.

ENFERMEDADES DE LA MATRIZ Y DE LAS VIAS URINARIAS

Consultorio especial del DR. SALVAT. Tratamiento y curación de las afecciones de dichos órganos, aplicaciones eléctricas, irascdoopia y masaje, CARMEN, 24, pral.,—BARCELONA.—Consultas por escrito mediante envío de 10 pesetas en sellos ó giro.

AVISO

La Junta Municipal de Unión Republicana convoca á una reunión general, que tendrá lugar, hoy, á las 2 de la tarde, en el Centro Republicano de la Plaza de la Corona, á todos los inscritos en el censo del partido para tratar asuntos de verdadera importancia para el mismo.

Se suplica encarecidamente la asistencia.

LA JUNTA.

Cuatro palabras

Son muchos los que nos preguntan el porque de nuestro silencio en algunas de las cuestiones locales que de un tiempo á esta parte han venido sucediéndose.

No se desesperen, todo se andará. De sobras saben nuestros amigos y lectores, porque lo hemos demostrado en varias ocasiones, que sabemos pegar y que no hemos temido nunca ni á los unos, ni á los otros, ya que todo lo dicho por nosotros, á más de ser razonable, ha sido siempre hijo de la verdad.

Así es que nuestro silencio no ha de estrañar á nadie; primero: porque todo lo que hemos dicho hasta ahora, todo, lo sostenemos; y segundo: porque dentro poco, pero muy poco tiempo, demostraremos que somos los mismos de siempre, haciendo una campaña quizás aún más violenta que las que hemos hecho hasta ahora, en contra de los que á nuestro entender, laboran en contra del pueblo.

Y sirvan estas cuatro palabras de satisfacción á todos aquellos que no encuentran justificada nuestra conducta referente á las cuestiones políticas de la localidad.

LA REDACCION.

La dimisión de Bonet

Por fin, ha llegado el día de ser un hecho, la dimisión voluntaria ó forzosa del cargo de Secretario del Ayuntamiento de Granollers que desde hace más de diez años venía desempeñándolo D. Jaime Bonet y Roselló.

No ignora este vecindario que á raíz del nombramiento de Alcalde de esta, á favor de D. Salvador Paituvi otorgado por la Corporación Municipal en uso de sus facultades, pidió Bonet se le concediera licencia por dos meses para separarse de las grandes fatigas que de si

reporta el cargo de Secretario, puesto que, decía en su escrito presentado al Cabildo municipal, se hallaba delicado de salud, cual licencia le fué concedida á raja tablas, sin excusa ni discusión alguna por parte del Ayuntamiento.

Qué la licencia pedida y concedida inmediatamente al Sr. Bonet fué un presagio, para venir luego su dimisión ó destitución, esto lo ha demostrado, el que en la sesión de la semana última fué aceptada por la Corporación dicha dimisión, á trueque sin duda, de no verse afrontado, echándole de patitas á la calle al tal flamante empleado.

Diez años ha, que Granollers soportaba con los brazos cruzados, á un hombre que hasta á las ratas de la Casa Consistorial no les era santo de su devoción. Diez años ha, que este vecindario se quejaba y con razón sobrada de que este empleado adolecía de las condiciones necesarias para estar frente de su cargo; diez años ha que sus botas eran calzadas para emprenderlas contra la voluntad del pueblo, voluntad que se hacía sentir por todos los ámbitos de la población.

Y todo esto ¿porqué? sencillamente, porque la piedra de toque en que descansaba su empleo era falsa, falsa de cimentación, apesar de los embajes de una política mal entendida que desgraciadamente ha sido el azote continuo de Granollers en todas sus fases, durante muchos años.

No queremos hacernos eco, de cuanto se diga respecto á los móviles que hayan inducido al Sr. Bonet, para presentar su dimisión; pues, ya son sabidos de todo el mundo, y dar crédito á semejantes habladurías callejeras es como negar la luz del sol en pleno día; aquí lo que